

# Fête de la Tabaski

## La prière a été émaillée d'incidents

Des incidents ont éclaté entre des fidèles musulmans au cours de la grande prière de la Tabaski sur le boulevard de la Révolution. Ces incidents sont survenus lorsqu'un véhicule stationné non loin de la foule et muni de cassetophone distillait, parallèlement aux psalmodies du grand imam de la ville, un autre son émanant d'une autre confrérie musulmane. Les occupants de ce véhicule qui n'avaient pas pu prendre part à la prière de la grande mosquée des

"wahabia" pour cause de retard, ont rejoint le boulevard de la Révolution pour accomplir leur prière. Mais leur erreur a été de vouloir prier à la voix enregistrée de leur imam sur cassette et pas assez loin des autres déjà installés.

Il s'en est alors suivi une vive altercation qui s'est terminée par de chaudes empoignades. Les esprits se sont par la suite calmés après que le véhicule eut été éloigné de la foule.